



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/35164

12/02/2021

88179

AUTOR/A: HOYO JULIÁ, Belén (GP)

RESPUESTA:

El sector de la automoción ha sido uno de los sectores más afectados por la crisis derivada de la crisis derivada de la COVID-19.

No solo ha estado marcado por la incertidumbre que se está generando en el consumidor sino también, sobre todo, por las restricciones de movilidad que se han impuesto como consecuencia de la pandemia.

Por ello, las matriculaciones de turismos y todoterrenos a nivel nacional han descendido durante el año 2020 en comparación con 2019, con una cifra de ventas cercana a las registradas en la crisis. La recuperación del mercado dependerá de la evolución de la pandemia y de la recuperación progresiva de la actividad económica.

Por otra parte, se señala que, al comparar los datos nacionales con los de la provincia de Valencia, se observa que esta ha experimentado un menor descenso que la media nacional.

Madrid, 12 de marzo de 2021